

Votre

fadoq

Région Mauricie

Ça va bien aller!

La FADOQ-Région Mauricie, plus présente que jamais!

Nous vivons depuis quelque temps une situation sanitaire sans précédent. Cette situation, qui perdure toujours au moment d'écrire ces lignes, nous affecte tous de différentes façons.

Nous voulons profiter du présent feuillet Votre FADOQ pour vous parler de la FADOQ-Région Mauricie. Notre organisation n'a jamais été autant mise à l'épreuve. Notre engagement envers vous et envers nos clubs nous oblige à innover dans nos actions.

Depuis le début du confinement, nous avons pris plusieurs mesures pour répondre aux besoins exprimés par nos clubs et par nos membres. Le personnel du bureau régional se dévoue sans relâche, en télétravail, pour servir les membres et garder notre organisation à flot et bien vivante.

Nous sommes convaincus que nous reprendrons nos activités à court terme lorsque les autorités publiques nous donneront le feu vert. Ce sera une joie et un grand soulagement de se retrouver et se revoir dans nos clubs locaux, de tenir nos assemblées générales, nos rencontres de secteur, etc.

Mais d'ici là, ce qui importe le plus, c'est de s'investir dans la solidarité communautaire. Prendre soin de nous et prendre soin des autres.

La FADOQ-Région Mauricie est vivante de ses 30 000 membres. Elle sera encore plus forte que jamais, une fois que ces événements seront derrière nous.

Ça va bien aller!



Yves Bouchard
Président régional



Manon De Montigny
Directrice générale

Nous vous invitons à regarder au verso
les photos de personnes qui ont contacté des membres
pour s'assurer que *« ça va bien aller »*. Merci beaucoup!!!

